

Está invitado a un evento de visualización grupal de CE/CME (*educación continua/educación médica continua*) para profesionales de atención médica

Nutrición en los primeros 1,000 días: Hierro

El hierro desempeña un papel fundamental en el desarrollo neurológico temprano los primeros 1,000 días y es un micronutriente fundamental durante el embarazo, especialmente, en el último trimestre. **Michael K. Georgieff, MD**, habla sobre la forma en que la detección temprana de bebés en riesgo es fundamental para las consecuencias a largo plazo de la salud cerebral y sostiene que es vital realizar una prueba adecuada para detectar la deficiencia de hierro en la madre. El doctor Georgieff detalla cómo prevenir y tratar la deficiencia de hierro, los beneficios de los suplementos de hierro, además de la ingesta diaria recomendada de fórmula fortificada con hierro para bebés alimentados con leche de fórmula o con leche materna.

Fecha

Hora

Ubicación

Organizado por

Para obtener más
información,
comuníquese con

Después de la visualización, vaya a <https://pnce.org/gv/59561> para completar una breve evaluación y obtener su certificado.

Destinatarios

Esta actividad fue desarrollada para pediatras, enfermeros, clínicos de práctica avanzada, dietistas y otros proveedores de atención médica que estén interesados en recién nacidos, bebés y niños pequeños.

Objetivos de aprendizaje

Al finalizar esta actividad, los participantes deberían estar mejor capacitados para lo siguiente:

- Comprender de qué forma la deficiencia de hierro dificulta el desarrollo del cerebro en los primeros 1,000 días.
- Asociar la deficiencia temprana de hierro con consecuencias a largo plazo.
- Controlar de manera óptima la deficiencia de hierro en embarazadas y bebés.

Acreditación y certificación

El Annenberg Center for Health Sciences at Eisenhower está acreditado por el Accreditation Council for Continuing Medical Education para proporcionar educación médica continua a médicos.

Designación de crédito-Material permanente

El Annenberg Center for Health Sciences at Eisenhower designa este material permanente para un máximo de 1.0 *AMA PRA Category 1 Credit*[™]. Los médicos deben reclamar solo el crédito proporcional a la magnitud de su participación en la actividad.

El Annenberg Center for Health Sciences cuenta con acreditación como proveedor de educación de enfermería continua de la Comisión de Acreditación del Centro Estadounidense de Acreditación en Enfermería.

Se puede obtener un máximo de 1.0 hora de contacto por la correcta finalización de esta actividad.

El proveedor está aprobado por el Consejo de Enfermería de California, proveedor n.º 13664, para 1.0 hora de contacto.

El Annenberg Center for Health Sciences at Eisenhower es un proveedor acreditado de educación profesional continua (CPE, por sus siglas en inglés) de la Comisión para el Registro de Dietistas (CDR, por sus siglas en inglés). Los dietistas y los técnicos dietistas registrados recibirán 1.0 unidad de educación profesional continua por finalizar este programa/material.

Número de proveedor: AC857

Número de actividad: 160176